## Ein gelungener Kinoanlass für alle

Insieme Ausserschwyz und Kiwanis Club March-Höfe organisierten Erlebnis für Menschen mit Behinderungen.

Unlängst erlebten Menschen mit Behinderungen einen besonderen Tag, der im Zeichen des Miteinanders und der Freude stand. Organisiert von Insieme Ausserschwyz, einem Verein, der sich für die Integration von Menschen mit Behinderungen einsetzt, fand ein Kinobesuch im Kino Cineboxx in Einsiedeln statt. Der Film «Paddington in Peru» sorgte für strahlende Gesichter und viel Gelächter.

## Popcorn und Milch

Die Vorfreude war gross, als die 45 Teilnehmenden mit dem Car anreisten. Sie wurden von Franz Kälin, der das Kino für den Anlass gratis zur Verfügung stellte, herzlich empfangen. Nach der Ausrüstung mit dem obligaten Popcorn nahmen alle in den gemütlichen Kinosesseln Platz. Der charmante Bär Paddington, der in diesem Abenteuer nach Peru reist entführte die Zuschauenden in eine bunte Welt voller Abenteuer und Freundschaft. Die zufriedenen Gesichter im Publikum zeigten, wie sehr der Film die Herzen berührte und für unvergessliche Momente sorgte.

Nach dem Film ging es weiter zur Milchmanufaktur in Einsiedeln, wo ein köstlicher Zvieri auf die Gäste wartete. Bei Speis und Trank konnten sich alle stärken und die Erlebnisse des Tages Revue passieren lassen.



Helferinnen und Helfer von Insieme Ausserschwyz und dem Kiwanis Club March-Höfe zusammen mit Franz Kälin (hinten links), Inhaber der Cineboxx, Einsiedeln.

Ein herzlicher Dank gilt den zahlreichen Helferinnen und Helfern von Insieme Ausserschwyz und dem Kiwanis Club March-Höfe sowie Franz Kälin. Ihre Unterstützung war entscheidend, um den Teilnehmern ein unvergessliches Erlebnis zu bieten. Der Kiwanis Club March-Höfe übernahm zudem die Finanzierung des Anlasses.

Das gemeinsame Kinoerlebnis war

ein wunderbares Beispiel dafür, wie durch Zusammenarbeit und gegenseitige Unterstützung Freude und Gemeinschaft entstehen können – ein Tag, der in Erinnerung bleibt. (eing)